



占い師集団「占いの玉手箱」を主宰、名古屋を拠点に多彩な活躍を続ける

### 竹村亞希子さん

(39)

いい。国内の近距離は、水上機とい

は。何を、東京や大

維新は秋（長州こった。三百年

返しました。愛

「タサイ」とかな

利用で先頭に立

知をはじめこの

団です。

理屈じゃなく、空港がなきゃあ。

私、「サン・ジョ

ルディの日」（カタルーニャ地方に

伝わる風習。四月

二十四日、男性は赤いバラ、女性は

本を、愛する人に贈る）を日本に紹

介しようと、六十年、スペイン政府

に働きかけに出向いたんです。その

とき、「ああ、名

## 直感 20年で!!

古屋は閉鎖社会だな」ってつくづく思いました。

帰国して各地で趣旨を説明したけれど、東京、北海道、仙台なんかはいいとして「そんなことして、何の得になるのか」と反問されるのが名古屋。清水義範さんの「蕎麦ときしめん」そのまま。この本にすごい衝撃を受け、周りの人に回して読んでもらったほどなんです。

もうひとつ、成田を経由すると、国内で二日、余計に日をとられ、行くのがおっくうになりますね。自宅から空港まで、せいぜい一時間半のところに、せいぜい二十四時間運用の空港を造り、新幹線に乗る程度の気軽なつもりで、出かけられるように、なってほしいわ。

占いをすると、いろいろ悪い面も見えてイヤだから、占いはしません。けど、直感で言えば、「新空港は、二十年とかからないうちに、できる」という気がしますね。